
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

式中の写真はありません。式後の花道の様子です。今年は校内でのお菓子や花等による

首飾り等の配布を禁止しました。ご協力ありがとうございました。全員が寂しい思いを

することなく平等に校門を後にすることができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

沢山の祝電を有難うございました。卒業生と関係する中澤先生（与那国町）、山本先生（神戸市）、そし

て、大城先生（北海道中標津町）が紹介された時、卒業生の表情がほっこりしていましたよ。 


